
2014 年 2 月 24 日(月) 

六葉会 常任幹事会（第 11 回）議事録 

 

日 時  ： 2014 年 1 月 23 日(木)19:15～21:10 

場 所  ： 母校会議室 

出席者 ： 島根正隆(9)・西岡義榮(14)・蒲谷茂(19)・野澤一良(20)・石井裕一(21)・萩原孝(26)・近田裕信(28) 

高橋浩司(30)・駒井稚寿子(30)・甲斐深雪(31)・中田努(34)・秋吉和史(35)・加藤眞道(35) 

酒井英児(35)・高石智一(43)・芹田祐一(44)                 以上 16 名敬称略 

 

1. 会長挨拶(島根会長) 

2 週連続で大雪でした。あとひと月ちょっとで新年度を迎えます。今年度の残りの期間中身の濃いものにしたいと

思います。今日もよろしくお願いします。 

 

2. 学校よりご挨拶と報告(中田学校担当幹事) 

1月23日の理事会で正式に次期校長が決まりました。黒畑勝男さん(55歳)学校改革をされてこられた方で4校目。 

法人 HP にも掲載されています。板井事務長が大学ラグビー部の監督になりました。2 月 14 日の大雪の日は 5 時 

間目で打ち切り帰宅。入試が終わり新年度入学者数は 168 名。厳しい入試でした。2 月 26 日卒業礼拝。六葉会か 

らの皆勤賞のバッヂはこの日に渡したいと思います。3 月 1 日卒業式 185 名卒業。 

 

3. 前回議事録の確認 

常任幹事会(1月23日)                                      承認 

 

4. 報告事項 

合同同窓会(1 月 28 日幹事会・新年会 蒲谷副会長) 「驛の食卓」で幹事会開催。終了後新年会。法人役員 4 名

も出席された。三春台校舎保存の件、拠出金を決めたが耐震補強の上使用するのが不可能。来年度に向けて引き続

き学校の施設部と話をして行く。詳細不明な点もあり耐震診断の結果など情報の確認をする。 

 (2 月 20 日選考委員会 野澤幹事長) 山口さんには 2 期やっていただいたので六葉会としては他の方にやっても

らいたいと伝えた。香葉会を除く他の部会は山口さんを推薦。六葉会としては今後の合同の幹事会で役員や理事の

選出方法についてのスキームを話し合うことを約束することを取り付けたうえで、選考委員会の決定に同意した。

山口さんが辞退したら再度選考委員会を開催することになっている。 

この報告をしている最中に合同の水谷幹事長より、山口会長が受諾したとの連絡が入った。 

 

5. 協議事項 

 HP 改修(萩原副幹事長) 

 1 月 30 日委員会開催。HP の内容・詳細については大きな変更は行わず、卒業生が見やすく扱いやすいように改

善する。個人のリンクは活発に使われていないことや既にリンク切れのものが放置されているのでなくす。ホーム

は Windows8 のようなヴィヴィッドな色合いで見やすいものにする。検索ワードの検討。   変更について承認。 

  

会報(萩原副幹事長)(別紙予定表) 

 遅れていて大変申し訳ありません。一部変更して進めています。6～9ｐで予定していた「母校の源流を訪ねて」

は取材が間に合わないのでたくさん開催された同期会を特集にして 4 ページ使います。更に生徒募集の特集を 2ｐ作

ります。 

 

 

 



 2014～2015 年度会計担当幹事、会計監査、各委員長について 

 会計担当幹事  ：近田さん(28)・芹田さん(44) 

 会計監査    ：西岡さん(14)・藤田さん(18) 

 母校支援委員長 ：荒井さん(25) 

 卒業生支援委員長：加藤さん(35) 

 会報委員長   ：甲斐さん(31) 

 上記の方を提案した。                                    承認 

 

6．次年度活動計画 

 HCD や六浦祭、他に六葉会でやったらいいことや出来ることなどご意見をいただきました。 

 卒業したての若い方を HCD に呼んだり、成人式や最初の同期会を HCD の場で開催することなどを提案するなど。 

 野球部やサッカー部の他にクラブの OB を巻き込む。 

 賑やかしとして催しを行う。FB などの活用。 

 

7．総会議案書(萩原副幹事長) 

 会報発送に合わせて作成します。 

 会則の一部改正(2013 年 8 月常任幹事会で承認済み)(野澤幹事長) 

 改正箇所①第 4 条 「学年幹事 若干名」→「学年幹事 各期ごとに若干名」 

     ②第 5 条 「幹事長は会長の命をうけ・・・」→「正副幹事長は・・・」 

     ③第 6 条 「常任幹事および会計は、学年幹事より選出し総会において承認する」 

 

8．今後の予定 

・ 三役会    03 月 17 日(月) 19 時より ロイヤルホスト 

・ 常任幹事会   03 月 28 日(金) 19 時より 母校会議室 

・ 三役会(新年度第 1 回)  04 月 07 日(月) 19 時より ロイヤルホスト 

・ 常任幹事会(新年度第 1 回)  04 月 24 日(木) 19 時より 母校会議室 

・ 2014 年度総会   (候補日 5 月 17 日土 13 時より 母校礼拝堂) 

 

【その他懸案事項】 

  維持会費金額見直し・入校証の着用励行・会報の名前・在校生に対するアワード（働きかけ）の検討 

会報デジタル化について・予算書の繰り越しと予備費の書き方の工夫・学校との懇談会 

活動維持会費の払込取扱票を常任幹事会で公開・デジタルデータを使った新しいサービスについて 

常任幹事の増員について・HCD の今後の在り方・八景キャンパスに共用のスイミングプールを作る件 

 


